

# たんぽぽだより～7月の子どもたちの様子～

令和2年8月 春日こども園

早くも一学期が終わりました。入園当初は、不安な様子で泣き出してしまう子もいましたが、少しずつ園生活に慣れ、気の合う友達を見つけて元気いっぱい遊ぶ姿が見られるようになりました。様々なことにも挑戦し、日々成長している姿をお伝えします。



## 〈七夕まつり〉

様々な色の三角・丸・四角の形をした折り紙の中から好きな色を選び、糊付けをして笹飾りを作りました。選んだ折り紙から組み合わせ方を考えて、丁寧に糊付けをしていました。

笹に完成した笹飾りと、皆の願いが込められた短冊を結び廊下に飾ると「あ！僕の作ったやつ！」など嬉しそうな声が聞こえてきました。

七夕まつりでは、パネルシアターを楽しみながら七夕の由来を知ることができました。歌をうたったり、七夕に関する〇×クイズをしたりして、楽しい時間を過ごしました。

## 〈花火教室〉

消防署まで歩いて行き、花火教室に参加しました。花火の正しい遊び方を紙芝居で教えてもらったり、消防車や救急車を間近で見せてもらったりしました。普段は間近で見ることのできない乗り物に、「わ！すごく大きい！」と驚いた表情を見せたり、消防士さんに「どうして消防車には電話があるの？」など質問をしたりする姿が見られました。

初めての園外保育でしたが、ゆり組のお兄さんお姉さんに手を繋いでもらい、緊張しながらも頑張って歩くことができました。

## 〈新聞紙遊び〉

雨の日が続くプールに入れない日が続いたので、新聞遊びをして体を動かしました。子どもたちに新聞紙を配ると「破いていいの？」とわくわくした表情を見せてくれました。

子どもたちに「どうやってびりびりする？」と問いかけると「へびみたいに長く！」「小さくビリビリする！」といろいろな声があがりました。最後は破いた新聞紙を集めてプールにすると飛び込んだり、うつぶせになって泳いだりして、おもいきり気持ちを発散させて楽しそうに遊ぶ姿が見られました。



## 〈納涼祭飾り製作“ヨーヨー”〉

ピンク・黄色・黄緑・水色・オレンジの五色の中から好きな色を選び、筆を使って絵の具で色をつけました。

模様は、はさみで切った画用紙を糊で貼りつけました。はさみを使うのは今回が初めてだったので、はさみの持ち方、切る時に気をつけることなど一つ一つ確認しながら行いました。

どの子も真剣な表情で取り組んでいました。

## 〈納涼祭〉

納涼祭に向けて、毎日盆踊りの練習をしました。はじめは踊り方が分からず自信なさそうに踊っていた子も、繰り返し練習を重ねてきたことで自信がつき、とてもいい笑顔で踊る姿が見られるようになりました。朝の自由時間に盆踊りの曲を流すと、「一緒に踊ろう！」と友達に声を掛けて踊り始める姿も見られました。

当日は、小規模で行いましたがいつもと違う雰囲気や和服姿に、緊張している表情やわくわくしている姿が見られました。1回目は少し緊張していた子どもたちも、2回目の盆踊りでは楽しそうに踊ることができました。職員の出し物でも保育者と一緒に元気に踊る姿が見られました。

## 〈誕生会〉

7月生まれの友だちは8人でした。名前、年齢、好きな果物を元気に発表してくれました。

職員の出し物は「げんこつやまのたぬきさん」のパネルシアターを行いました。初めて見るパネルシアターに子どもたちは大喜び。「何これ？大きい！」と目を輝かせていました。保育者や友達と一緒にげんこつやまのたぬきさんの歌に合わせて、手遊びをしたり、じゃんけんをしたりして楽しみました。じゃんけんにつくと「やった！勝ったよ！」と喜ぶ姿が見られ、保育室は子どもたちの笑顔であふれていました。

